
ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD ORDINARIA DE LA 
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 

 

En la sala de reuniones del Consejo de Facultad (4to piso del pabellón  administrativo) 

siendo las 12:00 hrs del día viernes 05 de mayo de 2023, se reúnen los miembros del Consejo de Facultad 

bajo la convocatoria de la señora Decana Dra. Yanet Castro Vargas, asistiendo para tal efecto: Dra. Ps. 

Ysabel Masías Ynocencio, Dr. Eduardo Jose Longa Ramos, Dr. Cd. Jesús A. Arenas Fernández Dávila, Mg. 

Cd. Aida Valer Contreras, Mg. Med. Lorenzo Carlos Concha Rendón, Dr. Med. Renán Ramírez Vargas, 

Est. Oswaldo Sardón Morveli, Est. Paola Marcela Saire Cuba y Est. Nikol Michelle Palomino Palomino. 

Se da inicio con la bienvenida por parte de la señora Decana a los miembros de Consejo de Facultad, 

seguidamente se toma registro de asistencia.  

 

Sección informes: 

 La Sra. Decana informa sobre: 

- Viaje a Lima por elecciones en ASPEFAM 
- Proyecto de HAInnovPrev 
- Reunión sobre avances del PEI con el VRAC y DIPLA 
- Algunos acuerdos del Consejo Universitario 

    Informe de Secretaría Académica: 

- Bondades de la plataforma del Micrositio  
- Trámite de 164 Bachilleratos  
- Tramite de 113 títulos profesionales 
- Avances en la elaboración del PEI de la FACSa  
- Segundas Especialidades (Evaluación de Reglamentos específicos y homologación) 

La Sra. Decana felicita la labor de la Dra. Miluska Frisancho Camero en Secretaría Académica 

Sección pedidos:   

DR. Longa, pide informar y sincerar presupuesto del Departamento Académico de Estomatología. 

Dr. Ramírez, pide que las comisiones de escuelas profesionales deben ser presididas por docentes 
ordinarizados a tiempo completo.  

Dra. Masías, solicita nombramiento de docentes por la poca cantidad de colegas nombrados en su 
Escuela Profesional. a lo que la Decana indica que estaría a la espera del Oficio correspondiente. 

Est. Sardon, interviene para manifestar estar de acuerdo con la Dra. Masías, respecto al 
nombramiento de docentes en la escuela Profesional de Psicología.  

Frente a la consulta de presupuestos de la Dra. Masías, para las actividades de Responsabilidad 
Social, se acuerda ampliarlas en el próximo POI y se hace la recomendación de que estos proyectos 
sean programas. 

Así mismo la Dra. Masías, pide que el desarrollo de las actividades académicas en su totalidad sean 



el campus de Qollana desde el     siguiente semestre, a lo que la Decana indica que evaluara el 
informe del personal de seguridad de la Facultad de Ciencias de la Salud.  

Est. Palomino indica que se gestione mejor las plazas de internado, a lo que la Decana indica que el 
trabajo de los directivos de Medicina Humana había hasta la fecha logrado el total de la ubicación 
de los estudiantes de internado. 

 
Orden del día: 

 

Aprobación de Plan de Mejora de la E.P Medicina Humana 

Siendo aprobado por unanimidad 

 

Aprobación de Plan de Mejora de la E.P Medicina Humana 

 Siendo aprobado por unanimidad 

 

Aprobación del Plan Mejora de la E.P Enfermería 

 Siendo aprobado por unanimidad 

 

Aprobación de la Matriz de Autoevaluación de Medicina Humana 

Siendo aprobado por unanimidad 

 

Aprobación de Comités de Evaluación e innovación curricular de las Escuelas 

Profesionales de la Facultad de Ciencias de la Salud. 

Siendo aprobado por unanimidad 

 

Aprobación de propuesta para título de Profesor Honorario 

Siendo aprobado por unanimidad 

 

Siendo la 13: 45 damos por concluido el consejo de facultad. De lo que doy fe. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DRA. PS. YSABEL MASÍAS YNOCENCIO 

DR. CD. EDUARDO JOSÉ LONGA RAMOS 

DR. CD. JESÚS A. ARENAS FERNÁNDEZ DÁVILA 

MG. CD. AIDA VALER CONTRERAS 

MG. MED. LORENZO CARLOS CONCHA RENDÓN 

DR. MED. RENÁN RAMÍREZ VARGAS 

Est.  Oswaldo Sardón Morveli 

Est.  Paola Marcela Saire Cuba 

Est. Palomino Palomino  Nikol Michelle 


